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Acta de la sesión de Junta de Centro 
celebrada el 6 de noviembre de 2023. 

 
Equipo decanal 
Decano 
Gértrudix Barrio, Felipe 
 
Vicedecana de Coordinación de las Enseñanzas y Calidad 
Gómez Rubio, Gema 
 
Vicedecana de Prácticas y Planificación 
Alcaraz Mármol, Gema 
 
Vicedecana de Movilidad y TFG 
Fernández Cézar, Raquel 

 
Secretaria Académica: 
Sáez Gallego, Nieves María 

 
 
PDI permanente 
Carpio de los Pinos, María del Carmen 
Elwes Aguilar, Olga 
Fernández Muñoz, Ricardo 
Guadamillas Gómez, Victoria 
Martínez Martínez, Jesús 
Ortiz Ballesteros, Antonia María 
Pérez Cañada, Luis Miguel 
Rodríguez Rodríguez, Gabriel 
Rodríguez Torres, Javier 
Valenciano Valcárcel, Francisco Javier 
 
PDI no permanente 
Fernández Suela, Sara 
Sánchez Parra, María José 
 
ALUMNOS 
Pantoja Bonilla, Alberto 
Rica Gutiérrez, Javier de la 
 
PAS 
Escalona Peinado, Mónica 
Moya Cameo, Marina 
 
 
En Toledo, siendo las 12:00 horas del 6 de noviembre de 2023, se reúnen los 
asistentes arriba referidos en el despacho decanal de la Facultad de Educación de 
forma presencial y por videoconferencia a través de Microsoft Teams de forma 
online, en segunda convocatoria, con ocasión de la Junta extraordinaria para la 
que han sido debidamente convocados todos los miembros. 

 
Excusan su ausencia 

 
Cisneros de Britto, Julio César de 

Mateos Jiménez, Antonio 
Sánchez Emeterio, Gema 
López Oterino, Lorena 



 2 

 
I. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR, SI PROCEDE  
 
Se aprueba por asentimiento el acta de la Junta de Centro celebrada el 09 de octubre de 
2023. 
 
II. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS VOCALES PROPUESTOS POR LA 

JUNTA DE FACULTAD PARA LA PLAZA DE PROFESOR/A TITULAR DE 
UNIVERSIDAD EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DE TOLEDO POR 
EL ÁREA DE FÍSICA APLICADA. 

 
El Decano informa y solicita la aprobación de la Junta de Facultad de los vocales 
propuestos para la plaza de Profesor/a Titular de Universidad en la Facultad de Educación 
de Toledo por el área de Física Aplicada. 

 
Se aprueba por asentimiento. 

III. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

Olga Elwes Aguilar transmite al Decano la preocupación por la sensación de falta de 
información de otros miembros del PDI del centro que no pertenecen a la Junta de 
Facultad. El Decano manifiesta su intención de realizar una reunión trimestral 
informativa, dirigida a todo el profesorado de la Facultad, para atender dicha necesidad. 
En este sentido, Jesús Martínez Martínez invita también a la consulta de las actas de la 
Junta de Facultad para la obtención de información relevante. 
 
 
 

La Secretaria Académica El Decano 
 
 
 
 
 
 

 

Nieves María Sáez Gallego Felipe Gértrudix Barrio 
  


